

教育目標『夢と潤いのある学校』



夢と潤い

令和7年度
学校だより

旭川市立広陵中学校
令和7年4月22日

発行責任者 校長 坂田 幸親

令和7年度のスタートにあたり

4月7日(月)に新入生133名を迎え、2年生145名、3年生141名を加えた全校生徒419名、教職員44名で、令和7年度の広陵中学校がスタートしました。

始業式、入学式から2週間が過ぎ、子どもたちの生徒玄関や廊下での明るいあいさつ、落ち着いた朝読書の様子、集会での美しい整列、そして何よりも落ち着いて授業に取り組む姿が見られ、それが私たち教職員にも元気を与えてくれています。本年度は、「**学校・地域・家庭と連携・協働する、新しい時代の学校づくり～令和の日本型学校教育の構築～**」を重点目標に教職員一丸となって学校経営を推進していきますので、引き続き温かいご支援とご協力をお願いいたします。

今年度も、学校だよりやホームページを通じて子どもたちの健やかな成長の様子をお伝えしたいと考えていますので、ご覧いただけますと幸いです。

旭川市立広陵中学校 校長 坂田 幸親

【始業式 校長あいさつ】

本日より令和7年度の学校生活がスタートします。

新しい仲間や新しい先生との出会いの中で、今まで以上に自分のよさや持ち味を伸ばし、多くのことに挑戦していきましょう。皆さんの笑顔や笑いがあふれる毎日であってほしいと願っています。この1年間の生活を充実したものにするため伝えたいことが1つあります。

それは、**皆さん一人一人が、仲間を大切にする気持ちを持ち、誰一人嫌な思いをすることなく学校生活を送ってほしい**ということです。

学校生活は、多くの人々の協力や支えがあって成り立っています。**自分の周りにいる仲間たちを思いやり、互いに助け合うことが、自分の生活をよりよいものにしてくれる**のです。

みんなで楽しい学校をつくり上げていきましょう。



【入学式 校長式辞】

広陵中学校に入学された133名の皆さん、ご入学おめでとうございませす。これまでお子様を支えてこられましたご家族の皆様にも重ねてお祝い申し上げます。

さて、新入生の皆さんは、本日から広陵中学校の生徒となります。

その中学校生活のスタートにあたり、皆さんに期待することを1つお話しします。

今日から始まる中学校生活の中では、新しい友達との出会いがあります。これから出会う様々な人は、みなさんの未来を豊かにする財産でもあります。その出会いによって皆さんは、これまで自分でも気が付かなかった自分のよさ、持ち味、可能性を発見することになるでしょう。ぜひ、**仲間の輪を広げていってほしい**のです。

仲間の輪を広げるには、人と人とのコミュニケーションが重要です。

近年は、SNSなど、ネットを介して行われることが多くなってきています。短い言葉や記号を駆使し、スピード重視で意志伝達が行われています。これは情報を伝えるという意味では非常に便利で、皆さんの得意とするところかもしれません。

一方で、**じっくりと時間をかけ、何度も言葉や表現の修正を行い、しっかりとした文章を作り上げ、自分の考えを他人に正確に伝えることもできるようになってほしい**のです。

広陵中学校の教育目標は「夢と潤いのある学校」です。皆さんがこれからの中学校生活で、自分の夢を実現するために一生懸命努力し、充実した中学校生活を送ることを心から期待をしています。



お子様の入学を迎えられた保護者の皆様、本日から広陵中学校で3年間、お子様をお預かりいたします。保護者の皆様、地域の皆様のお力をお借りしながら、教職員一同、全力で一人ひとりのお子様のよさを伸ばし、たくましく未来を生き抜くための力の育成に努めてまいります。保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に対しまして、今後益々のご支援・ご協力をいただけますようお願い申し上げます。

学校情報の発信について

広陵中学校では、「学校ホームページ」を開設しております。学校運営に係るグランドデザインや広陵中いじめ防止基本方針、部活動に係る方針、スクールカレンダーなどを掲載しています。今年度は、行事ごとにその様子などを掲載していく予定です。昨年度まで、各ご家庭、町内会の皆様にプリントでお配りしてまいりました「学校だより」の発行は、今回をもって終了したいと思っております。ホームページは随時更新しておりますので、皆様には、右記のQRコードより、ホームページを開いていただき、学校の様子をご覧くださいますようお願いいたします。



交通安全教室 ～自転車通学許可制の実施～

4月16日（水）5校時に本校体育館にて、交通安全教室を行いました。講師に旭川市役所交通防犯課、門脇康雄氏をお招きし、自転車の乗り方や交通ルールに関するお話をいただきました。

本校では昨年度から、自転車通学許可制に向けて取組を進めてきました。今年度からは、ヘルメットの着用、自転車保険への加入などを条件に、希望者全員に自転車通学を許可しています。4月21日（月）から自転車通学を開始しています。今回の学びを自分事として捉え、実際に自転車に乗るときに活かしてくれることを期待しています。



学校でも重ねて指導を行っているところですが、地域での自転車の乗り方で気になることがありましたら、遠慮なく学校までご連絡いただきますよう、お願いいたします。

町内会の皆様へ お知らせ

例年、5月上旬に町内会毎に実施してまいりました「地域清掃」ですが、今年度は、10月2日（木）に名称を「地域奉仕活動」に変更して実施することになりました。

5月実施の場合、すでにゴミ拾い活動が終了した町内会があることや学校行事の重なる時期で担当する教員の数が足りないなどの理由から変更することとしました。町内会の皆様には、10月実施に向けて、ゴミ拾いに限らず、中学生が地域の中で行う活動について、ご検討いただくとありがたいです。時期が来ましたら、担当者から、町内会長さん宛にご連絡させていただきますので、よろしくお願いいたします。



学校運営協議会の皆様

○会長	木下	雅士
○副会長	桑田	美緒
〃	中村	雅彦
○委員	東光	一樹

（敬称略）

PTA五役の皆様

○会長	東光	一樹
○副会長	岡本	幸枝
○副会長	大河内	美保
○会計	高橋	明日香
○監査	小森	千里
○監査	門眞	宏美
○事務局員	南	民雄

（敬称略）

役員の皆様、1年間どうぞよろしくをお願いいたします。